
 

 

 

 

 

 

 

 

あけましておめでとうございます。 

コロナに負けず 

今年も守る会岡山をよろしく！ 

 

会員の皆さんの元気な顔を早く見たい！ 

                          岡山県本部  森脇 良明 

 

皆さん明けましておめでとうございます。 

 昨年は、新型コロナウイルスの感染防止を図るため、守

る会および協会の活動を中止せざるを得ませんでした。そ

のため会員の皆さんとお会いする事がほとんどなく残念

で、早く元気な顔を拝見したいと思っています。新型コロ

ナウイルスの感染者数は、全国でも、岡山県内でも１月に

入って急増しており大変心配です。政府はオリンピックを

控え、６月までには十分な量のワクチンを購入し提供する

としておりますが、出口の見えない自粛と感染を防ぐため

の予防に不安を感じます。 

 今後の課題である「40歳以降の被害者救済事業のあり方（改正案）と、第３次 10か年計画（案）」

に対する意見・要望は、会員の皆さんから出されたものを取りまとめ、本部に報告します。 

なお全国総会は、昨年開催を中止したことから、今年も岡山で規模を縮小し開催する予定です。

例年以上に全国総会に携わる人が必要になります。皆さんご協力をお願いします。 

今年私たちは、６６歳～６７歳になります。お互いの健康を守り合う活動がますます重要になり

ます。皆さん、新型コロナウイルス対する予防はもとより、健康には十分気を付け、今年も守る会

活動に、ご支援・ご協力ください。よろしくお願いします。 

 

「守る会岡山」ホームページ http://www.mamorukaiokayama.sakura.ne.jp 
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http://www.mamorukaiokayama.sakura.ne.jp/


ピアノ＆フルートで生涯青春 

                   備前支部  入江 弘 

備前支部の山本節子さんと厚志さんご夫妻は、

平成 28 年に大阪から岡山県瀬戸内市牛窓に引っ

越して来られました。牛窓は瀬戸内海に面した日

本のエーゲ海とも呼ばれ、気候も温暖で風光明媚

なところです。 

奥様の節子さんがミルク仲間で協力員もして

おられます。ご主人の厚志さんも交流会や支部集

会などに参加されています。 

ある日、節子さんから何処かで演奏会が出来な

いですかと尋ねられ、長島愛生園に相談したとこ

ろ快諾が得られ演奏会を開催出来る事になりま

した。当日は大勢の入所者や職員が集まり、懐メロやクラシック音楽、童謡、演歌、歌謡曲などを

節子さんのピアノと厚志さんのフルートの演奏を楽しみました。入所者の皆さんは拍手喝采で大変

喜んでいただきました。 

その後、ご夫妻は演奏会を、瀬戸内市民病院や地域の介護施設などで開催されています。山本さ

んの演奏はとても評判がよく要請があれば県内外を問わず演奏会に出かけて行かれています。交流

会や支部集会、地域のクリスマス会やコミュニティー活動などでも演奏して大変喜ばれています。 

山本さんご夫妻は岡山への引っ越しにあたり、大阪のミルク仲間で書道家の渡邊義広さんから

「生涯青春」の書を贈られました。お二人は書の通り「生涯青春」の人生を貫いておられます。 

11 月 6 日、コロナ禍の中ではありましたが、密を避け安全対策をして備前支部集会として瀬戸

内市で演奏会を開催しました。席上、山本

さんご夫妻より、守る会岡山県本部に渡邊

義広さんから「桜梅桃李」の書を贈ってく

ださいました。とご紹介がありました。昨

年の岡山開催の全国総会の時に贈っていた

だく約束でしたが全国総会が中止になった

ので山本さんに託されたそうです。岡山の

仲間にとって何よりの意味深いプレゼント

を頂くことが出来ました。 

「桜
おう

梅
ばい

桃
とう

李
り

とは」中国の故事にある 

桜は桜、梅は梅、桃は桃、李（すもも）は李 

どれも似たような花だけど、それぞれがそれぞれ独自の美しい花を咲かせる 

それと同じように人もみな、人をうらやむことはなく、人と比べることなく 

自分自身に誇りを持って、輝けるように生きてゆけばよい 

という意味のことわざです。 
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吉備路ウォーキングと紅葉観光 

                    備前支部   深井 貞光 

毎年、恒例の吉備路ウォーキング大会は新型

コロナウイルス感染拡大の影響で今年は中止と

なり、大変寂しい思いをしていたのですが、備

中支部の中倉さんから突然の連絡があり、11 月

23 日（月）に総社の吉備路と宝福寺へウォーキ

ングと紅葉観光へ行きませんかとお誘いして頂

きました。いつも一緒に吉備路ウォーキングに

参加していた備中支部の平松さんや真田さん、

備前支部の春木さんにも声かけをして頂いて当

日、5 人で行ってきました。 

男性 3人は国分寺周辺を 2時間ぐらいウォ

ーキング。風もなく暖かい天候のもと、途中

で中倉さんが作って来てくれたお弁当を美

味しく頂きました。 

サンロード吉備路で女性 2 人と合流して、

雪舟で有名な宝福寺へ紅葉を見に出掛けま

した。宝福寺ではコロナ禍の中で自粛と言わ

れているけれどたくさんの観光客の人達で密になり

そうな状態でした。県外ナンバーの車も見つけまし

た。ちょっと不安な面もありましたが素晴らしい紅

葉で心が癒されました。 

皆さんも、コロナ対策をしながら、自然に触れて

気分転換をしてはいかがですか！  

 

 

 

備前支部協力員 ZOOM 会議に参加して 

                       備前支部  菅野 孝明 

10月 3日に WEB 会議ツール「ZOOM（ズーム）」を使って協力員会議に参加しました。 

新型コロナウイルス感染防止対策で密を避けるため会議の開催が難しくなりました。 

今回は私たちが 75歳になる頃までの被害者救済事業をどうするか？という「40歳以降の被害者

救済事業のあり方」についてのとても重要な会議でした。   

 

 



ひかり協会から事前に会場参加・個別説明・

ZOOM での参加 と 3つの参加方法が選択できる

ように用意されていました。私は会場参加にし

ましたが協会職員さんからお勧めの ZOOMの WEB

会議にも興味が有ったので、どちらも参加して

みました。 

午前中に会場の会議に参加して午後から自

宅のパソコンの前で会議の開始を待ちました。 

事前にネットから ZOOMをダウンロードして

いたので協会から渡されたミーティング IDと

パスコードを入れただけで画面が繋がりまし

た。 

どんなものか不安が有りましたが電話と同

じで相互に会話が出来て参加者全員の顔も見

え声もはっきりと聞こえました。会話にタイム

ラグも無く午前中の会場での会議と何も遜色の

ない会議が出来ました。 

歳をとってくるとなかなか新しい物、特に機

械物を使うのがおっくうになってきました。 

しかしこの ZOOM は簡単で使い易く守る会の

活動やイベントに使っていけば良いと思いまし

た。パソコンだけでなくスマホやタブレットで 

も使えるのでみんなで ZOOM飲み会もやってみたいですね。 

 

令和 3 年度の守る会活動予定 

☆自主的グループ活動 

なでしこサークル＊＊＊ 4月から 2 カ月に 1回ぐらい開催予定 

                 くらしき健康福祉プラザ  調理室 

       内容 調理実習（飲食出来ないので持ちかえり容器持参の事）・軽い体操 

楽生関節クラブ＊＊＊ 4 月から始めたいと思っています 

          三密を避ける為、屋外での実施か広い会場を捜しています。 

学習会＊＊＊ 守る会運動の歴史から、運動の原点を学ぶ 

4 月から偶数月に開催予定 会場未定 

 

＊政府・自治体などの感染防止対策等で変更や中止になる可能性が有ります。 

詳しい予定はひかり協会までお問い合わせください。 

 

機関紙「守る会岡山」に記事投稿、エッセイ、活動報告、制作作品など 

どしどしお寄せください。お待ちしております。 
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